



Die Schwerbehinderten- VERTRETUNG HZA

4930 € Spende hilft Elterninitiative krebskranker Kinder

Dem Spendenaufruf der Schwerbehindertenvertretung am Standort HZA sind in diesem Jahr sehr viele gefolgt und haben dazu beigetragen, dass letztendlich ein stolzer Betrag in Höhe von **4930 €** zusammengekommen ist.

Unsere Aktion im Betriebsrestaurant sowie Spendenaktionen in Erlangen und Nürnberg haben dazu beigetragen, dass es uns gelungen ist, diese große Summe zusammenzubringen.

Das Geld nutzt die Elterninitiative um weitere Infusionspumpen und Infusiometer für die Kinder anzuschaffen. Dies ermöglicht den Kindern, sich frei zu bewegen.

Spendengelder werden generell dafür benutzt, um die Station für die Kinder und auch Eltern angenehmer zu gestalten. Zudem werden sie für Ausflüge mit den Kindern oder aber auch zur Finanzierung von Personal genutzt.



Bild:

Werner Leidhardt, Vertrauensperson der schwerbehinderten und gleichgestellten Menschen und seine Stellvertreter Jan-Niclas Rückner und Alfred Neubauer zusammen mit Sedat Kratz Unterstützer Standort Erlangen, übergaben die Spende in Höhe von **4930 €** an Frau Edeltraut Mayer, Vorstand der Elterninitiative krebskranker Kinder e.V. Nürnberg

Wir möchten uns auf diesem Wege bei allen bedanken, welche sich an der Spendenaktion beteiligt haben und für die großartige Unterstützung an den Standorten Erlangen und Nürnberg.

"Nicht behindert zu sein ist wahrlich kein Verdienst, sondern ein Geschenk,
das jedem von uns jederzeit genommen werden kann."

Richard v. Weizsäcker